## 生徒会執行部と生徒指導主事との意見交換内容(令和6年2月9日)

## 1. 色について

- (生)先週に行われた学級討議の集計内容を見てください。全校生徒の過半数以上が、革靴は学校生活に不都合があると思っているようだ。
- (生)まず、色についてどうするべきか意見を出し合ってください。
- (執)行事や校外学習の時に靴の色を統一するべきだろうか。
- (執)統一してなくても良いと思う。不都合は無いと思う。
- (生)まず、許可しても良い色をどうするべきか考えてみよう。
- (執)派手な色は駄目だと思う。
- (執)派手な色とはどんな色か決めるべきだろうか。
- (執)派手な色は駄目として、詳しく決めるべきか試行期間の様子を見て決めては どうだろうか。
- (執)蛍光色の中には車のライトに反射する物もあって、安全になるかもしれない。
- (執)『派手。』を『華美。』という言葉を使ってはどうだろうか。
- (執)良いと思う。
- (生)では、靴の色は、『華美ではない色を許可する。』とし、付け加えて華美な色か どうかは生徒一人一人がしっかり考えて選んで欲しいとアナウンスをするの でどうだろうか。
- (執)それで良いと思う。

## 2. 形状について

- (生)次に、形状についてどうするべきか意見を出し合ってください。
- (執)靴箱に入る形状であるべきだと思う。
- (執)基本的な運動靴が良いと思う。
- (執)スニーカーでも良いと思う。
- (執)紐やマジックテープで調節可能な靴が良いと思う。
- (執)カチカチはどうだろうか。
- (執)カチカチでも良いと思う。不都合は無い。
- (執)スリッポンの様な調節不可能な靴は駄目だと思う。
- (執)サンダル、スリッパは駄目だと思う。
- (執)ハイカットは駄目だと思う。靴箱に入らないし、運動に適していると言い切れない。
- (執)ハイヒールは駄目だと思う。
- (執)靴底にローラーが付いている物は駄目だと思う。
- (執)不要な装飾がついている物は駄目だと思う。
- (執)厚底は駄目だと思う。
- (執)駄目な厚底の規定をどうするべきだろうか。
- (執)『何 cm。』などと決めるのはややこしいと思う。
- (執)『運動に適していない程の厚底は駄目。』としたら良いと思う。

- (生)では、靴の形状は『調節可能な運動靴やスニーカーを許可する。』とし、注意点として『靴箱に入る形状とする。』「紐やマジックテープなどで調節可能な靴とする。』「スリッポンの様な調節不可能な靴は不可とする。」「サンダル、スリッパ、ハイカット、ハイヒールは不可とする。」「靴底にローラーが付いている物は不可とする。」「不要な装飾がついている物は不可とする。」「運動に適していない程の厚底は不可とする。」でどうだろうか。
- (執)それで良いと思う。

## 3. その他について

- (生)その他に注意するべきことがあるかどうか意見を出し合ってください。
- (執)音が鳴る物は駄目だと思う。
- (執)光る物は駄目だと思う。
- (執)名前をしっかりと書いて、自己管理をしっかりとしてもらうべきだと思う。
- (生)では、それも注意点に追加してはどうだろうか。
- (執)それで良いと思う。